

Acusa Morena a la oposición de estar atrás de las *fake news* sobre la propiedad privada

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Diputados de Morena aseguraron que atrás de la difusión de información falsa o errónea sobre el decreto de la propiedad privada está la oposición, por lo que enviaron un mensaje a todos los propietarios de inmuebles en la Ciudad de México para asegurarles que no existen riesgos para sus bienes. En conferencia de prensa, recalcaron que sólo se trata de una “armonización constitucional”, de conformidad con el artículo 27 de la Carta Magna federal, que reconoce y respeta la propiedad privada.

“Los rumores provocan preocupación en la gente, pues creen que estará en peligro su patrimonio, pero en la Cuarta Transformación nos caracterizamos por resguardar y crear derechos para la ciudadanía”, dijo la coordinadora de Morena en el Congreso local, Xóchitl Bravo, quien estuvo acompañada de representantes de sus aliados.

Precisamente, las bancadas de los partidos Verde Ecologista y del Trabajo pidieron a la ciudadanía no dejarse llevar por las *fake news* o noticias falsas que se han generado en redes sociales, pues la propiedad privada está garantizada en la Constitución federal desde 1917, “y así continuará”.

Entre los puntos de acuerdo aprobados destacó el exhorto del Congreso capitalino a las 16 alcaldesas y alcaldes que entrarán el primero de octubre, a considerar dentro de su estructura orgánica el principio de paridad de género, de conformidad con la Constitución federal. Así como uno para que se discuta la propuesta de colocar el nombre del presidente Andrés Manuel López Obrador con letras de oro en las paredes del recinto.

